
190610 E-KEKKA 委員会 

 

19：30～ ふれあい歯科ごとう 

奥村、清谷、五島、矢作（敬称略） 

 

テーマ：訪問栄養指導についての根本的な話 

 

・制度がもし無かったら、どんなことができるのか？その視点で入りたい。 

・自費モデル検討しよう 

・自費の場合、何が必要か、何が求められるか 

・介護保険点数が本当に妥当なのかは別問題 

・実際に月 2回以上入りたかったケースを、モデルケースとして挙げてみるといいかもね、 

 2回プラス自費でこう組み合わせた、という 

なぜ自費？と問われたときに説明できるようなケースを 10 ケースくらい（うまくいった、

行かなかった例を）。 

・介護保険で充足するケースも含め、3 症例くらい持ってこよう。成功例で無くても OK。

シンプルな経過表にして。 

結論として月 1回でよかった、となったらどうしよう。笑い 

・症例検討会で・・・ここで介入できたらよかった、ここ 1 回でよかった、ここにもう 1

回入りたかった、等をしりたい 

 

 

次回：7/22（月）19：30～ ふれあい歯科ごとう 

矢作 2症例、時系列で持って来ます。  


